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令和 ７年 第２回 定例会 一 般質問 通告事 項 
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岡 村  隆 議 員（ 公 明 党 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 「まちかどフードパントリー尾道」について  

（1） 実施後の利用状況は。また、実施してみて見えてきた課題など

はあるか  

（2） パントリー内に設置されたコミュニティーボードに寄せられた

お声がきっかけとなって改善したこと、または改善に取り組ん

でいることなどはあるか  

（3） 今後の展開について、現在３か所、今年度中に２か所の増設、

来年度中にさらに２か所の増設ということで認識をしているが

計画実施に向けての進捗状況はいかがか  

（4） 尾道市立大学の学生さんに対する支援の検討状況はいかがか  

（5） お米の支援で特徴的なこと、配慮していることがあれば伺う  

 

２ 視覚に障がいがある方への支援について  

（1） 障がい者手帳がなくても、障がい支援区分を取得すれば支援を

受けられるか。またサービスを受けるための、申請にかかる手

続きの流れを伺う  

（2） 区分は何段階あるか。またそれぞれの区分で受けられる支援の

内容、時間はいかがか  

（3） 本市は同行援護のニーズに充分対応できているか。同行援護を

行うヘルパーが不足している現状はないか。本市には現在何人

くらいのガイドヘルパーがおられるか。育成の仕組みはどうな

っているか。本市はその育成にどう係わっているか  

（4） 参院選が近づいているが、投票に関連して、同行支援でできる

内容について伺う  

（5） 紙媒体に印刷された情報を、デジタル情報に変える二次元バー

コード（以下「音声コード」という。）を付ける方法があるが、

特に重要な書類にはこの「音声コード」の添付が必須であると

考える。早急に導入してはどうか。また導入にあたってはどの

程度の予算、準備期間が必要になると想定されるか  

 

３ 医療事故調査制度の運用等について  

（1） 尾道市民病院においては「医療事故調査制度」における、「予期

しない死亡」の定義についてどのように定めているか。その内

容を伺う  
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（2） 例えば、足の骨折で入院していた患者さんが、戻した食物を肺

に詰まらせて亡くなられた場合、「予期しない死亡」に該当す

るか。該当する場合は、死亡時から最終的に遺族に対する調査

結果の報告に至るまでの一連の手続きの流れを説明されたい。

また、遺族から特に調査の申し出がなくても、病院の方から積

極的に動いていくということでよいか  

（3） 尾道市としてのこれまでの「医療事故調査制度」についての広

報の状況、今後の予定を伺う。  

 


